

Kiebitz, Braunkehlchen und Feldhase - Exkursion ins Hohenemser Ried

Der Vogelkundler Karl Hirschböck und der Jäger Walter Amann zeigen bei einem Rundgang durch das Hohenemser Ried die besonderen Tierarten dieser Kulturlandschaft. Mit etwas Glück kann ein Kiebitz beim Balzflug beobachtet werden. Bei der Exkursion erfahren Sie auch, wie der Naturschutzbund und die Jagdreviere im Projekt „Wiesenbrüterschutz in Vorarlberg“ die Riedgebiete aufwerten und die Wiesenbrüter fördern.

Datum: 04.05.2013, 14:00–17:00